

# Ratusan Siswa Antusias Ikuti Lomba Gerak Jalan di Kabupaten Bangkalan

**AHSAN - BANGKALAN.INDONESIASATU.ID**

Aug 8, 2024 - 23:46



*Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bangkalan, Ahmad Ahadiyan Hamid, secara resmi melepas keberangkatan peserta dari halaman Stadion Gelora Bangkalan.*

Bangkalan, - Ratusan siswa dan siswi dari berbagai sekolah di Kabupaten Bangkalan, Jawa Timur, dengan penuh antusias mengikuti lomba gerak jalan yang digelar oleh Pemerintah Kabupaten Bangkalan pada Kamis siang. Kegiatan ini diikuti oleh peserta dari tingkat Sekolah Dasar (SD) dan Sekolah Menengah

Pertama (SMP), dengan rute yang melewati berbagai titik strategis di wilayah Kota Bangkalan. Kamis (08/08/2024).



Lomba gerak jalan ini diikuti oleh 33 regu siswa dan 31 regu siswi dari berbagai SD, sementara untuk tingkat SMP, sebanyak 23 regu siswa putra dan 18 regu siswi turut berkompetisi. Para peserta berlomba memperebutkan gelar juara dengan semangat yang tinggi, menjadikan suasana lomba semakin meriah.

Rute yang dilalui para peserta dimulai dari Stadion Gelora Bangkalan, melewati Jalan Soekarno-Hatta, belok kanan menuju Jalan RE Martadinata, kemudian melalui Jalan Teuku Umar, Jalan KH Mohammad Kholil, dan berakhir kembali di Jalan Soekarno-Hatta, tepat di depan Kantor Pemerintah Kabupaten Bangkalan.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bangkalan, Ahmad Ahadiyan Hamid, secara resmi melepas keberangkatan peserta dari halaman Stadion Gelora Bangkalan.

"Pelaksanaan gerak jalan kali ini yaitu tingkat SD dan SMP. Start memang kita taruh di depan Stadion, karena venue di Stadion ini lebih bagus dan untuk mengurangi kemacetan lalu-lintas sehingga kami lakukan di Stadion ini." Paparnya.

Usai melewati garis finish, salah seorang siswa peserta lomba, Moh. Fahal Ghalibi, mengungkapkan rasa gembiranya. "Saya senang sekali karena selama perjalanan saya bertemu dengan kakak kelas yang sudah lulus dari sekolah," ujarnya.

Lomba gerak jalan ini tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga sebagai wadah untuk mempererat tali silaturahmi antar pelajar di Kabupaten Bangkalan. Kegiatan ini diharapkan dapat memupuk semangat sportivitas dan kebersamaan di kalangan generasi muda.